



学校だより 5月号
高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

ホームページ;新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで
「学校からのお知らせ」



運動会 大成功！

5月21日、五月晴れの天気の下、高尾小学校の運動会を行いました。今年は久しぶりに高尾学区の運動会もあり、学校と地域が一体となった運動会を賑やかに行うことができました。子どもたちは連休前から練習を重ね、走りに踊り、行進と輝いた姿を見せてくれました。朝早くから、準備や応援をありがとうございました。保護者や連合町内会の皆さんが準備や片付けを手伝ってくださり、あつという間に行うことができました。また、新見公立大学から4名の大学生がボランティアとして来て、子どもたちのお世話や道具の片付けをしてくださいました。事前に長寿クラブが草取りをしてくださいました。改めて高尾の絆の強さを感じました。本当にありがとうございました。



リーダーとして頑張った6年生



かわいらしい低学年のダンス



力強くリズムカルな高学年のダンス



力を合わせて引っ張った綱引き



力の限り走ったリレー



大熱戦の玉入れ

運動会に合わせて、今年から本格導入している論語から「今女は画れり (いまなんじはかざり)」を紹介し、毎朝全校で唱えてきました。「あきらめない」姿勢が随所に見られ、全力で最後まで頑張ったので、最後の最後まで大接戦。結果は、赤組84点对白組82点でした。

行事や活動ごとに成長をしてくれる子どもたち。特に、運動会は、学校全体で1つの目標に向かって心を一つにして頑張るので、目を見張る成長を感じられます。やりきった達成感と成功した自信が、次への活力となります。ますます、高尾の子から目を離せません。引き続き、高尾の子へ応援をお願い致します。

春季遠足

5月1日、池田動物園とこどもの森へバス遠足に行ってきました。4月28日に「1年生を迎える会」をしてもらったばかりの1年生も、高学年のバスレクで楽しく池田動物園に到着。学年ごとに動物を見て回りました。図鑑ではなく、“本物”の動物を見ることができ、子どもたちのテンションは上がっていました。こどもの森に移動しお弁当を食べた後は、企画委員会が用意してくれた全校遊びをし、残った時間は様々な遊具で自由遊びをしました。広い場所でいつもとは違った遊具。子どもたちは汗だくで楽しんでいました。その中でも、1年生のことを気遣い一緒に遊ぶ6年生の姿が！さすが高尾の子です。どこに行っても、優しいです。



クリーン作戦をしました

5月12日、長年の活動が認められ、昨年「河川愛護優良団体」と「山陽新聞桃太郎賞」の表彰を受けた高尾小学校恒例のクリーン作戦を行いました。日頃お世話になっている高尾に恩返しをしようと、1～4年生は2手に分かれて道路のゴミ拾いを、5年生は国道下の地下道の掃除を、6年生は学校横の明智川の草上げをしました。どの学年もとてもよく頑張っており、たくさんの草や土、ゴミを処分できました。この日は、呼びかけに応じてきてくださった保護者や地域のボランティアの方が22名も来てくださり、一緒に活動しました。地域の方の思いを受け継ぎ、地域を愛する子どもたちに育ててほしいと思います。ボランティアの皆様ありがとうございました。



6月の予定

- 1日(木) 学校運営協議会
- 2日(金) 学校保健委員会
- 5日(月) SC来校、体カテスト(~10日)
- 6日(火) プール開き
- 8日(木) 4年ゴミの行方見学
- 13日(火) 3年ピオーネ体験学習
- 15日(木) 移動図書館車、家庭読書週間

- 16日(金) 6年租税教室
- 21日(水) てらこやたかお
- 22日(木) 読書集会
- 23日(金) 県教委訪問
- 30日(金) 参観日、救急法講習会、学級懇談、1年親子給食、引き渡し訓練、PTA幹部会